



## Mejoran calificación

» Fitch Ratings le mejoró la calificación a Grupo Cementos de Chihuahua, que dirige Enrique Escalante Ochoa, a “BB-” con perspectiva Estable. Además, confirmó la calificación de “BB-” para las notas preferentes garantizadas por 260 millones de dólares, con vencimiento en el 2020.

Fitch Ratings mejoró la nota de la cementera, pues, dice, ha mostrado un sólido desempeño operativo en los últimos trimestres y ha mejorado su perfil financiero, derivado del refinanciamiento del 2013 y de las amortizaciones de deuda del 2014.

Según Fitch, el alza de la calificación considera la mejora del mercado de cemento en Estados Unidos y un mejor panorama para la generación de flujo de efectivo y flujo de operación de Cementos Chihuahua.

En opinión de la valuadora, sus calificaciones reflejan la sólida posición de la firma en el negocio del cemento, concreto y agregados, en las regiones donde tiene presencia, así como la diversificación de sus operaciones en México y Estados Unidos en los sectores residencial y no residencial.